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Relator da CPI da CS Mobi diz " 26 mil multas em oito meses é uma
verdadeira indústria de multas "

CPI do estacionamento rotativo

Márcio Eça do rufandobombonews

O vereador Dilemário Alencar que é o relator da CPI do Estacionamento Rotativo em Cuiabá disse que está
estarrecido com os números de multas aplicadas em 8 meses pela empresa responsável Estacionamento
Rotativo 26 mil multas. Isso é um absurdo disse.

Olha, veja, a importância dessa CPI do estacionamento rotativo. Agora a gente está sabendo de muitas
informações que estavam numa verdadeira caixa preta. Veja, a revelação que foi feita pela própria SEMOB,
num período de oito meses, 26 mil multas foram expedidas através dessa empresa concessionária que cobra
por vagas de estacionamento nas ruas da cidade de Coiabá. Então isso aí virou, na verdade, uma
esculhambação com a indústria da multa, está certo? Então nós vamos relatar isso no relatório final dessa
CPI, eu sou relator. E outras questões, como por exemplo, não tem que ter esse estacionamento rotativo em
todos os lugares. Ali no Jardim Cuiabá, onde tem vários hospitais, clínicas, por que colocar ali? Tem que
dimensionar melhor os locais onde realmente pode acontecer o estacionamento rotativo. Outra situação que
eu venho colocando desde o início, e essa empresa ainda não adotou aqui em Cuiabá, é a cobrança



fracionada. O que é isso? Nas outras capitais, você por exemplo, comprou lá 60 minutos, para
estacionamento rotativo. Se você usou 20 minutos, o restante do tempo fica como crédito para você parar em
outro local e assim vai. Aqui não, não tem essa cobrança fracionada. Isso significa um abuso. Isso significa
um abuso sobre o contribuinte cuiabano. Então tem muita coisa para mudar dessa empresa. Eu,
particularmente, vejo que se não tiver uma modificação no contrato dessa empresa com a Prefeitura de
Cuiabá, não vale a pena essa empresa continuar em Cuiabá, porque tem muita reclamação. A questão dos 10
minutos de tolerância, eu venho batendo firme nessa situação. A empresa fala que tem, mas não se faz uma
divulgação ampla. Inclusive eu cobrei da SEMOB. Olha, se o cuiabano tem o direito aos 10 minutos, tem que
deixar muito claro. F


